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令和６年度９月補正予算令和６年度９月補正予算
会計名 補正額 補正後の予算額 主な内容（一般会計）

一 般 会 計 2億9879万円 59億8377万円 ● 双葉地方広域市町村圏組合
　塵芥処理費負担金

2122万円増

● 小学校黒板交換工事（新規）
1114万円

● 海外出張旅費（新規）
150万円

● 林業振興調査委託料（新規）
214万円

特

別

会

計

国 民 健 康 保 険 4702万円 8億4422万円

土 地 開 発 事 業 48万円 5507万円

介 護 保 険 1億4415万円 7億1592万円

後期高齢者医療 86万円 6159万円

下 水 道 事 業 会 計 3億6872万円

合　計 4億9130万円 80億2929万円

　海外で情報発信を行うことで町にどのようなメリットがあると考えているか伺います。

西内　玄太 議員

海外（ワシントンＤ.Ｃ.）出張旅費

　福島県の健全性や広野町の取組等をアピールする効果があると捉えています。

飯島 総務課長

海外大学での講演、町のメリットは？

町の取組等をアピール

　巨木フォーラムに向けた調査、開催に向けた準備をするとのことですが、町にどのようなメリッ

トがあると考えているか伺います。

西内　玄太 議員

林業振興調査委託料

　復興状況及び自然豊かな里山の魅力を発信することにより、交流人口拡大を図っていきたいと考

えています。

黒田 産業振興課長

巨木フォーラム、町のメリットは？

交流人口拡大を図る

議会の提言を予算化！議会の提言を予算化！
　５月に実施した産業厚生常任委員会「所管施設の調査について」において、執行部に要請
した内容に係る予算が計上されましたので紹介します。

児童館館庭フェンス設置工事
（143万円）

フェンスで囲われていない館庭北側

こども園窓ガラスフィルム設置及び貼替
（44万円）

ガラス面が多いこども園

各 議 員 の 評 価 ・ 提 言各 議 員 の 評 価 ・ 提 言
令和５年度決算令和５年度決算

つなげよう！令和７年度予算編成へつなげよう！令和７年度予算編成へ
　令和５年度の町政運営を各議員はどう評価したのか、決算審議を通して令和７年度予算編成に向
けた提言や期待することなどをお伝えします。

　初めての令和５年度決算を迎えました。

　各事業の説明を受け適切に事業は行われてい

ました。

　引き続き令和６年事業、令和７年当初予算に

ついても住民と広野町の今後の為にしっかり計

画・執行されるかを確認していきます。

西本　久雄 議員 （全決算賛成）

　町の財源である「大規模償却資産」は、逓減

する税収です。

　財政健全化を図る一方で、優先事業を適時に

実施する予算編成を望みます。

　また、町民が一同に集いコミュニティー意識

が更に形成される事業の実施に期待します。

遠藤　浩 議員 （全決算賛成）

　特定健診は国から実施率を示されており、当

町では若干目標値を下回っている状況です。

　健診の実施率向上と生活習慣の改善対象者を

見極め、適切な保健指導を受けてもらえるよう

理解の醸成に努めていくべきだと考えます。

門馬まりえ 議員 （全決算賛成）

　今回の決算は、全ての会計で歳入歳出ともに

適切に運営が行われたものと認識します。

　来年度以降は、事業や公共施設の見直しを進

め、より効率的な財政運営が行われることを期

待します。

西内　玄太 議員 （全決算賛成）

　令和５年度の一般会計決算において、町税及

び使用料の収入未済額が前年度に比べ増えてい

る状況です。

　自主財源の確保と負担の公平性の観点から、

滞納者の徴収方法を見直すなど、徴収対策に力

を入れて欲しい。

北郷　伯弘 議員 （全決算賛成）

　財政健全化の維持に努めてください。

　少子高齢化に伴い、人口が減少すると、税収

は減額します。

　縮小する歳入に対し、歳出のやりくり、政策

のあり方の見直しが重要となります。

　財政の創意工夫に努めてください。

渡邉　忠義 議員 （全決算賛成）

　議員として、決算審査は次年度予算編成へ反

映するためにも大変重要であります。

　そこで当町でも他自治体が実施している決算

特別委員会の設置を検討し、活発な質疑や審査

を行う環境作りを提案いたします。

高木　光雄 議員 （全決算賛成）

渡邉　正俊 議長

同じ賛成でも、
議員の視点は
様々です。


